



Àlex Iscla se pasa al Motocross para seguir progresando.

El joven piloto del Moto Club Pirneu, Àlex Iscla (12 años), inicia su sexta temporada en el mundo de la competición cambiando de especialidad, durante este año 2012 competirá en las pruebas del calendario del Campeonato de Cataluña de Motocross en la categoría MX85 - Juvenil. En las pasadas temporadas Àlex Iscla siempre había competido en pruebas de enduro (todo terreno) en las diferentes categorías de iniciación. ¿El motivo del cambio? Àlex lo explica así: **Creo que en el Motocross podré aprender mucho más y mejorar mi nivel físico y de pilotaje, no será fácil pero creo que es el momento de hacerlo.**

Tal como mencionaba el joven piloto andorrano, sus primeros pasos en el mundo del Motocross van a ser complicados. En el circuito El Terre de Almenar ha tenido que superar experiencias a las que hasta ahora no estaba habituado.

Las cosas se torcieron desde el mismo inicio, en una de las mangas de **entrenamientos libres** una caída en uno de los innumerables saltos del trazado leridano dejó a su KTM muy tocada. Por suerte se pudo reparar y continuar su participación en la parte decisiva de *meeting*.

En los **entrenamientos oficiales** Àlex marcó un tiempo que le situó en la parte media de la clasificación y en consecuencia tendría muchos adversarios que podrían escoger un lugar en la parrilla de salida antes que él.

En las **carreras**, la dinámica no mejoró. Problemas eléctricos en la moto y el cansancio acumulado de las participaciones anteriores fueron los motivos que dejaron a Iscla sin poder entrar entre los 10 mejores de la categoría, a priori, el gran objetivo en Almenar.

A pesar de estar convencido que el cambio conllevará muchos sinsabores, Iscla se mostraba descontento con el resultado obtenido en Almenar, estas eran sus palabras: **Han sido dos carreras muy complicadas, quizá la mecánica de mi moto no estaba en las mejores condiciones después de la caída que he sufrido en los entrenamientos libres. También es cierto que la pista de Almenar es muy técnica y ahora mismo seguir el ritmo de los especialistas del motocross es muy difícil para mí.** A partir de esta prueba se abre un período en el que no hay ningún *meeting* del campeonato mencionado, Iscla aprovechará para entrenar: **Esta es la intención, entrenar con pilotos experimentados de los que pueda aprender detalles sobre las trazadas y del pilotaje en grupo, algo desconocido para mí. Tampoco descarto participar en algún enduro.**

La próxima cita en la que competirá Iscla se disputará en el circuito El Bosquet de Ponts los días 14 y 15 de Abril. La organización de la prueba correrá a cargo del M.C.Segre .

Servicio de prensa.

Clasificaciones del Motocross de Almenar - Categoría MX85 Juvenil .

Entrenamientos Cronometrados:

1.-Sergi Notario (KTM), 1'58.037, 2.-Marc Hernandez (KTM), a 1'59.743, 3.-Bernat Cortes (KTM), a 2'02.371, 4.-Joel Miravall (Sherco) 2'06.261, 5.-Alex Santin (KTM), 2'07.713 ... **13.-Àlex Iscla (KTM), 2'17.778** (hasta 20 clasificados).

1ª Carrera:

1.-Sergi Notario (KTM), 19'43.433, 2.-Marc Hernandez (KTM), a 20'09.789, 3.-Joel Miravall (Sherco) 20'21.699, 4.-Bernat Cortes (KTM), 20'36.570, 5.-Gervasio Cañas (KTM), 21'35.400 ... **12.-Àlex Iscla (KTM), a 1 vuelta.**

2ª Carrera:

1.-Sergi Notario (KTM), 19'43.242, 2.-Marc Hernandez (KTM), a 19'18.514, 3.-Joel Miravall (Sherco) 20'12.140, 4.-Alex Santin (KTM), 20'48.628, 5.-Silver Gomez (Suzuki), 21'07.259 ... **13.-Àlex Iscla (KTM), a 2 vueltas.**

